
ご挨拶
若葉台住宅が出来て40年余り、団地創成期とは世間の事情、環境等

諸条件が大きく変わりました。
私たち『若葉台住宅を考える会』は、この先40年後もこの団地がすば

らしい団地であるようにとの思いで、有志をつのり発足した市公認のま
ちづくり団体です。「まちづくり」は住民全体の意思に基づき、長い時
間をかけて継続して行う必要があります。皆さま方のご協力を得て、住
むことが誇りとなる、光り輝く楽しい素敵な団地になるように、「まち
づくり」を展開していきたいと考えております。 《若葉台住宅を考える会》

平成30年度に出来たこと
１）納涼祭でチャリティーバザー実施

２）毎週水曜日に朝市を開催
３）毎週土曜日にサロン＆ギャラリー

を開催
４）思いやりベンチの製作
５）フォーラムを３回開催
６）ホームページを作り、若葉台の魅

力を発信

令和元年度の当会活動目標
１）前年度実施項目を継続

２）広報活動の活発化（本新聞の定期発行）
３）自治会ほか関係諸団体との連携プレー
４）子どもサバイバルイベントの開催

５）その他

令和元年5月1日発行
若葉台住宅を考える会

ドローンで若葉台の
四季を空撮しホーム
ページにUP

第8回若葉台
フォーラムの
開催風景
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裏面もあります

一緒に
やりませんか？

朝市： 毎週水曜日９～１０時 自治会館駐車場
サロン：毎週土曜日１３～１６時 ５丁目入口付近 開催中



『若葉台住宅を考える会』では地域の
魅力を広く域外の方に紹介し、この地
域に興味を持ってもらう為に、独自の
ホームページを持っています。
若葉台の皆様方も一度ご覧になって、
地域の魅力を改めてご確認ください。

https://www.sagamihara-

wakabadai.com/

「相模原 若葉台住宅」
で検索

若葉台住民のご意見を募集中
世代別、男女別、家族生活者、独身者と
それぞれ異なる思いがあると思いますの
でご意見を投稿してください。

投稿時には住所、氏名など連絡先を書いてください。

掲載時はイニシャルやペンネームの使用も可です。

投稿先：
若葉台住宅を考える会（編集担当）

WJKKhenshu@gmail.com

賛同者募集中!! メール：my871sns@gmail.com

または、朝市かサロンへお越しください。裏面もあります

ペット、花の写真、旅行記、詩、短歌、絵手紙
俳句、自伝等々、掲載します。

うれしい
ワン♪～

若葉台は県下有数の超超健康優良団地、ご存知でしたか？
黒岩県知事は『未病対策』に情熱をかけており、昨年１０月に横浜の若葉台住宅団

地を訪問。そこは『要介護認定率』が国の平均１８％を大きく下回る１２％と健康な
団地で、健康な理由は住民の自主活動が盛んな為だとのこと。
当相模原市の若葉台はどの程度かと調べたら、高齢化率が横浜若葉台よりはるかに

高いにもかかわらず（４８％に対し５６％）、なんと要介護認定率は９％弱と国
平均の半分以下。私たちの団地は高齢化率は非常に高いのですが、健康面では超、
超健康優良団地なのです。
これは大いに誇れることだろうと思います。新市長や県知事に

訴えて、大勢の方々にこの素晴らしい当団地を知ってもらい、
ここの魅力を感じられるような、なにか施策を講じてもらいたい
と願っております。
が、しかし住民も自らこの若葉台の景観、美観、魅力を維持

する努力を継続しなければいけないだろうと思います。
私たち『若葉台住宅を考える会』は自治会や子ども会など諸団体

と協働をし「若葉台に住んでみたいなあ」「いつ迄も若葉台に住み
続けたいよ」と言われるような団地にしたいと願っております。

（ＫＴ）

スペースの関係で掲載有無はご一任ください。
文の一部を修正する場合もあります。

https://www.sagamihara-wakabadai.com/
mailto:my871sns@gmail.com

